
 

 

 
区
民
の
切
実
な
願
い
が
込
め

ら
れ
た
請
願
が
、
10
月
17
日
に

各
所
管
委
員
会
で
表
決
・
本
決
定

さ
れ
ま
し
た
。 

 

区
民
環
境
委
員
会
で
は
、
緑
道

の
樹
木
の
保
存
の
た
め
に
提
出

さ
れ
た
「
玉
川
上
水
旧
水
路
緑
道

の
樹
木
管
理
に
関
す
る
請
願
」
は
、

全
会
派
一
致
で
採
択
さ
れ
ま
し

た
。
ま
た
、
渋
谷
社
会
保
障
推
進

協
議
会
と
東
京
保
険
医
協
会
か

ら
提
出
さ
れ
た
「
健
康
保
険
証
の

存
続
を
求
め
る
意
見
書
」
を
国
に

提
出
す
る
こ
と
を
求
め
る
請
願

は
、
そ
れ
ぞ
れ
日
本
共
産
党
区
議

団
、
立
憲
・
国
民
と
日
本
維
新
の

会
、
無
所
属
の
矢
野
議
員
の
賛
成

４
人
、
自
民
、
公
明
、
シ
ブ
ヤ
笑

顔
と
無
所
属
の
須
田
議
員
の
反

対
４
人
で
可
否
同
数
と
な
り
、
委

員
長
が
賛
成
し
て
委
員
会
で
は

採
択
さ
れ
ま
し
た
。 

各
請
願
と
も
20
日
の
本
会
議

で
表
決
さ
れ
、
区
議
会
と
し
て
の

可
否
が
決
定
し
ま
す
。 

ま
た
、
文
教
委
員
会
で
は
、「
区

立
小
中
学
校
の
給
食
費
の
無
償

化
を
求
め
る
請
願
」
は
、
第
２
回

定
例
会
に
続
い
て
ま
た
も
多
数

で
継
続
と
な
り
ま
し
た
。 

 

今
号
で
は
、「
健
康
保
険
証
の

存
続
を
求
め
る
意
見
書
の
提
出

を
求
め
る
請
願
」
に
つ
い
て
、
私

が
委
員
会
で
紹
介
議
員
と
し
て

行
っ
た
説
明(

要
旨)

を
ご
紹
介

し
ま
す
。 

 

「
健
康
保
険
証
の
存
続
を
求
め

る
意
見
書
を
国
に
提
出
す
る
こ

と
を
求
め
る
請
願
」
に
つ
い
て

の
説
明 

本
請
願
は
、
健
康
保
険
証
の
存

続
を
求
め
る
意
見
書
を
国
に
提

出
す
る
こ
と
を
求
め
て
い
ま
す
。 

 
請
願
趣
旨
と
し
て
、
政
府
が
マ

イ
ナ
ン
バ
ー
カ
ー
ド
と
保
険
証

の
一
体
化
を
進
め
る
た
め
に
、
来

年
秋
に
健
康
保
険
証
を
廃
止
す

る
法
律
を
制
定
し
た
こ
と
に
対

し
て
、
８
月
時
点
で
、
マ
イ
ナ
保

険
証
へ
の
紐
づ
け
の
誤
登
録
が

８
０
０
０
件
以
上
、
未
だ
に
紐
づ

け
が
完
了
し
て
い
な
い
も
の
が

協
会
け
ん
ぽ
と
健
康
保
険
組
合

で
77
万
件
も
あ
り
、
他
に
も
オ

ン
ラ
イ
ン
資
格
確
認
が
で
き
な

い
、
負
担
割
合
の
間
違
い
な
ど
、

い
の
ち
と
健
康
、
保
険
診
療
に
重

大
な
影
響
を
及
ぼ
す
深
刻
な
ト

ラ
ブ
ル
が
続
出
し
て
い
る
と
指

摘
し
て
い
ま
す
。 

 

ま
た
、
医
療
機
関
も
オ
ン
ラ
イ

ン
資
格
確
認
が
義
務
化
さ
れ
ま

し
た
が
、
対
応
で
き
な
け
れ
ば
廃

業
を
迫
ら
れ
る
と
し
て
い
ま
す

が
、
保
険
医
団
体
連
合
会
の
調
査

で
は
２
割
の
医
療
機
関
が
閉

院
・
廃
業
を
考
え
ざ
る
を
得
な
い

と
答
え
て
お
り
、
地
域
医
療
の
体

制
が
後
退
す
る
こ
と
を
危
惧
し

て
い
ま
す
。 

 

そ
の
う
え
で
、
ト
ラ
ブ
ル
の
全

容
解
明
と
再
発
防
止
対
策
が
不

十
分
で
あ
り
、
マ
イ
ナ
保
険
証
へ

の
紐
づ
け
も
不
確
実
な
た
め
、
公

的
保
険
か
ら
外
れ
る
人
を
一
人

も
出
さ
な
い
た
め
に
、
現
行
の
健

康
保
険
証
の
存
続
を
求
め
て
い

ま
す
。 

 

実
際
、
世
論
調
査
で
は
７
割
以

上
の
人
が
、
健
康
保
険
証
の
廃
止

に
反
対
し
て
お
り
、
本
請
願
で
も

示
さ
れ
て
い
る
健
康
保
険
証
の

存
続
を
求
め
る
区
民
の
声
を
、
渋

谷
区
議
会
と
し
て
も
採
択
し
て
、

意
見
書
と
し
て
国
に
提
出
す
べ

き
で
す
。 

 

ぜ
ひ
、
こ
の
趣
旨
に
ご
賛
同
い

た
だ
き
、
採
択
し 

て
い
た
だ
き
ま
す 

よ
う
お
願
い
い
た 

し
ま
す
。 

区
議
会
第
３
回
定
例
会
・
・
・
常
任
委
員
会
で
、
区
民
の
請
願
が
表
決
さ
れ
る 

「
保
険
証
の
存
続
」
、
「
緑
道
の
樹
木
管
理
」
な
ど
の
請
願
が
委
員
会
で
採
択 
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区立小中学校の給食費の無償化を求める請願
(請願者:学校給食無償化プロジェクト@渋谷　第2回定例会で継続)

継続
採択を

主張

継続を

主張

採択を

主張

健康保険証の存続を求める意見書の提出に関する請願
(請願者：東京保険医協会)

可否同数

採択 ○ × ○ × × ○ × ○

健康保険証の存続を求める意見書を国に提出することを求
める請願   (請願者：渋谷社会保障推進協議会)

可否同数

採択 ○ × ○ × × ○ × ○

玉川上水旧水路緑道の樹木管理に関する請願
(請願者:玉川上水緑道利用者の会)

採択 全会派一致

各委員会での請願の表決結果(第3回定例会) 2023年10月17日

無所

属①

無所

属②
請願名 可否 共産党 自民党

シブヤ

を笑顔
公明党

日本維

新の会

立憲

国民

継続を主張
文教委員会に、

無所属議員はい

ない

日本共産党渋谷区議会議員 総務委員 

田中まさや事務所 ℡03-6276-0834 

〒151-0071 渋谷区本町 6-38-8-1A 

ブログ：http:// masaya-jcp.blogspot.jp 

区立小中学校の給食費の無償化を求め
る請願は、またも継続に 

～自民、シブヤ笑顔、公明、維新が多数で～ 

 第２回定例会に、学校給食無償化プロジェクト@渋谷のみなさ

んから提出され継続審議となっていた「区立小中学校の給食費の

無償化を求める請願」について、１０月１７日の文教委員会で協

議されました。 

 自民は、区立小中学校だけでなく、私立や都立なども含めて広

く無償化すべきでありさらに研究が必要、シブヤ笑顔は、ワンダ

フル給食の質を落とさずに無償化できるか研究が必要、不登校児

の給食費の無償化も考える必要があるなどと主張、維新の会も含

めて今回も「継続審議」を求めました。 

 日本共産党と立憲・国民は、区長も来年度からの無償化を表明

しており、区民から区議会として意思を示して欲しいとの願いが

込められた請願をこれ以上継続することは許されない、請願に賛

成なら採択すべきと主張しましたが、多数で継続とされました。 
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